

Seniorenfahrt nach Mainz
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag 26. Juni 2008 (Nummer 26) -

Burglahr

Seniorenfahrt nach Mainz und Mühlheim

Liebe Seniorinnen und Senioren von Burglahr,

die Ortsgemeinde Burglahr möchte Sie zu einem Ausflug einladen.

Dieser ist geplant für Mittwoch, den 20. August 2008.

Das Programm sieht folgendes vor:

Wir fahren morgens von hier los Richtung Mainz und treffen uns gegen 10.00 Uhr mit MDL Dr. Peter Enders in Mainz. Wir werden hier den Landtag besichtigen und Dr. Enders wird uns in den Plenarsaal führen. Nach der Besichtigung vom Landtag werden wir noch den Dom von Mainz besichtigen und eine Führung mitmachen.

Danach gemeinsames Mittagessen in Mainz.

Im Anschluss fahren wir weiter nach Mühlheim am Main zu unseren Mitbürgern, der Familie Zach, die hier in Mühlheim das größte Rolls-Royce Museum betreiben.

Herr Zach wird uns mit den notwendigen Erläuterungen durch das sehr interessante Museum mit über 20 Fahrzeugen führen. Anschließend sind wir hier noch zu Kaffee und Kuchen eingeladen. Von hier aus treten wir dann am späteren Nachmittag die Heimreise an.

Die Kosten für diese Tagestour liegen pro Person unter 5 Euro.

Es konnten Sponsoren gefunden werden, die die anfallenden Kosten übernehmen, wofür wir uns jetzt schon herzlich bedanken.

Es können sich bis zu 30 Personen (außer Begleitpersonen) für diese Fahrt anmelden. Maßgebend ist die Reihenfolge der Anmeldungen und die Zahlung von 5 Euro pro Person. Restgeld wird bei Fahrende zurückerstattet.

Anmeldeschluss wäre der 20. Juli 2008.

Anmeldung kann telefonisch beim Ortsbürgermeister unter 7205 erfolgen. Und nun schnell zum Telefon greifen und anmelden.

Wilfried Wilsberg, Ortsbürgermeister